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I. MUNICIPALIDAD CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

A C T A NM26.-

L- En Calbuco, a 5 de Abril del 2008.-

2.- El señor Alcalde y Presidente del Concejo, saluda a los señores Concejales y abre la
sesión en nombre de Dios y de La Patria.-

3.- Tipo de Sesión . ORDINARIA. -

4.- Hora de Inicio . 10.00 horas.-
Hora Término . 11.30 horas.-

5.-ASISTENCIA.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELQSUEZ.-
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ. -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON.-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ.-

SECRETARIO . SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL. -

6.- TABLA.-

L- SALUDOS SEÑOR ALCALDE. -
2.- LECTURA ACTA.-
3.- CORRESPONDENCIA RECIBID A. -
4.- CUENTA SEÑOR ALCALDE.-
5.-SUBVENCION SALA CUNA ESTRELLITA. COMPRA GENEREO PARA
DELANTALES MS 150.-
6.- INCENTIVOS INSTITUCIONALES FUNCIONARIOS MUNICIPALES.-
7.- SOLICITUD KIOSCO SRA. CARMEN AROS GUERREO.-
8.- SOLICITUD CLUB ADULTO MAYOR LOS AÑOS DORADOS DE PARGUA.-
9.- SOLICITUD JARDÍN INFANTIL CARRUSEL. -
10.-SOLICITUD COMITÉ DE AGUA POTABLE RURAL SAN AGUSTIN.-
11.- SOLICITUD SEÑOR GABRIEL GUERRERO LONCON.-
12.-AUTORIZACION SEÑOR ALCALDE.-
13.- AUTORIZACIÓN CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MART1NEZ.-
14.- HORA INCIDENTES.-

7.- DESARROLLO DE LA SESIÓN.-



7.1.-LECTURA ACTA.-

- Queda para la próxima sesión. -

7.2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-

- Of. Ord, N° 53dela Dirección de Control.- Solicita Pronunciamiento. Incentivos año
2007.-
- Solicitud Jardín infantil Estrellita. Subvención para comprar género para delantales
niños.-

Solicitud Club Adulto mayor Los Años Dorados de Pargua. Sobre rendición
subvención cambio item.-
- Petición señor Gabriel Guerrero Loncón- Solicita apoyo por intervención quirúrgica.-

A - Petición Jardin Infantil Carrusel. Apoyo para construir cerco. -
•

7.3.- CUENTA SEÑOR ALCALDE.-

-No hay.-

7.4. SUBVENCIÓN SALA CUNA ESTRELLITA. COMPRA GENERO PARA
DELANTALES. $ 150.000.-

Señor Alcalde, hay una petición de la Sala Cuna Estrellita que esta pidiendo una
subvención para compra de genero para delantales y están pidiendo $ 150.000.- para
eso.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., señor Alcalde, con respecto a subvenciones , por
ejemplo yo pedí una en enero.-

A
Señor Alcalde, vamos hacer una reunión especial cuando tratemos las subvenciones, a
lo mejor vamos hacer una extraordinaria. -

Concejal señora Ana Celia Díaz V., solamente yo quiero recordar, porque este es un
grupo de jóvenes que tuvieron una el año pasado y por tramites que no hicieron porque
se enfermó el Presidente, ellos no pudieron retirar el dinero, se trata del Deportivo Real
Ibáñez.-

Señor Alcalde, vamos hacerle recuerdo a don Orlando para que lo tenga presente
cuando se vean las sub venciones. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., cual es ia sala cuna Estrellita.-

Señor Alcalde, el que esta ubicado en Los Poetas.- Lo que piden es para el género,
porque la confección corre por cuenta de ellas, y se propone $ 150.000.-

VOTAC1ON.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -



CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMLIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CARDEBNAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE CIENTOS CINCUENTA MIL PEOS A SALA
CUNA ESTRELLITA PARA COMPRA GENERO PARA DELANTALES.-

7.5. INCENTIVOS INSTITUCIONALES FUNCIONARIOS MUNICIPALES.-

Sefíor Alcalde, el siguiente punto de la tabla, Incentivos Institucionales Funcionarios
Municipales, esta documentación fue revisada por la Dirección de Control.-

Secretario Concejo, este trabajo fue preparado por la señora Karen, yo solamente lo
firmé, ya que este fue elaborado días antes que salga con pre y postnatal, incluso ya
gozando de este beneficio vino a terminarlo.-

Señor Alcaide, aunque la señora Karen estaba con licencia, lo vimos por acá trabajando,
viendo si los objetivos que se habían planteado los funcionarios municipales, se habían
cumplido, en que porcentaje, y que se habrían cumplido en la mayor parte de todos.-

Secretario Municipal, el respaldo de todo el cumplimiento, como eran muchas hojas y el
tiempo era corto, no se le pudo sacar fotocopias a todos ustedes, y se ustedes quieren
verlo el señor Alcalde tiene toda la documentación pertinente.-.-

Concejal señor Emilio Klein M,, yo creo que podríamos agregar para este año, porque
resulta que nadie se ha preocupado y me he olvidado de decirlo en hora de incidentes,
es el Jardín de Aguantao, ya estamos perdiendo tres años subvención y yo creo que se
podría poner como meta a cumplir. Que es el Zinder de la escuela.-

Secretario del Concejo, eso corresponde a Educados-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., estas son metas institucionales de los funcionarios
municipales-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo creo que hay que evaluarlo y sancionarlo.-

Señor Alcalde, demos lectura señor Secretario al cumplimientos de los objetivos.-

Secretario Concejo.- Dentro del Objetivo Institucional Ampliar y Habilitar Núcleos
Comunitarios que permitan Mejorar la Calidad de vida de la Comunidad, se cumplió en



un 100% los objetivos planteados dando una ponderación final de 10% de acuerdo a lo
siguiente :

- Durante el año 2007 se logró realizar la construcción y reparación de garitas en los
siguientes sectores - Construcción Garita El Dao, Población 10 de Mayo, Sector
Chauquear - Isla Puluqui, Sector Escuela de Pergue, Sector Los Calafates - Pargua
Alto, Escuela de Pargua, Cruce Posada Huito y la Reparación Garitas Yaco Bajo, Isla
Queullín, Isla Tabón, El Rosario.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., aquí falta uno y creo que no la cumplieron Daitao
que estaba pendiente.-

Secretario del Concejo, Concejal señor Ramón Andrade, lo que esta ahí esta de acuerdo
a lo que se planteó a ustedes en su oportunidad, seguramente no estaba la Garita Daitao,
por eso no aparece acá,-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., pero don Orlando dijo que iba ser incorporada.-

Secretario del Concejo, nosotros planteamos institucionales los objetivos y fueron
aprobados por ustedes.-

Señor Alcalde, anótalo, y si es así hay que cumplirlo ahora.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., hay otra que se hizo y no aparece acá.-

Secretario del Concejo, durante el año 2007 se realizaron las acciones correspondientes
en los espacios recreativos de Villa Los Lagos, Los Poetas, La Picuta, Plazuela Coló
Coló, se realizó la nivelación del terreno, instalación de Juegos Infantiles, Basureros,
Bancos, mesones, Pintura, Plantación de Arboles y Flores, demarcación de solerillas,
rollizos de madera y adocretos, desmalezamientos, corte de pasto y relleno con ripio y
conchillas.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., una consulta respecto a eso, efectivamente se
hicieron, porque hubo un grupo de jóvenes universitarios que vinieron a trabajar, como
la instalación de juegos infantiles, la nivelación del terreno , por lo menos lo que yo vi
en Villa Los Lagos, eso lo hicieron los jóvenes.-

Señor Alcalde, pero igual ,se llevó material, se le entregó herramientas, las personas que
lo hicieron fueron otras , pero en todo caso también hay un trabajo municipal, de
recursos municipales en cada uno de eso y la otra que hicieron en Los Poetas.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., por eso es bueno evaluarlo señor Alcalde, hay que
evaluar y sancionar, el grado de cumplimiento,-

Señor Alcalde, esta bien, pero independiente quién lo haya hecho, pero fue a través de
esta gestión.-

Concejal señor Emilio Klein M, dentro el trabajo de los jóvenes, también es bueno que
incorporen esto , si la Municipalidad dio material.-



Concejal señor Ramón Andrade Ch.,podría estar el Municipio aportó tanto para esto.-.

Señor Alcalde, este fue el aporte municipal en Villa Los Lagos, tanto en Los Poetas y la
mano de obra de los estudiantes.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., al final del cumplimiento de este objetivo es 100%.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., es un 10%.-

Secretario Concejo, es el total ponderado.-

El Segundo Objetivo Institucional es el Fortalecimiento de las Capacidades y
Habilidades del Recurso Humano, el cual se cumplió en un 50%, dando un total

^ ponderado de 5%.-
- Durante el año 2007 de los 69 funcionarios de planta y contrata que trabajan en este
municipio, 26 funcionarios asistieron a diversos cursos de capacitación relacionados con
temas de interés municipal. Por tanto, se cumplió el 50% del objetivo planteado.-
En resumen el total ponderado de este objetivo institucional es del 5%.-

El Tercer Objetivo Institucional es el Mejoramiento de la calidad del Servicio, para dar
cumplimiento a lo anterior e fijaron 8 objetivos especificos que se señalan a
continuación:

- Como una forma de entregar un mejor servicio a la comunidad se concretó la creación
y puesta en marcha la Oficina de la Vivienda I cual tiene como objetivo promover las
políticas existentes en materia habitacional entre los interesados, además de organizar la
demanda y coordinar la presentación de proyectos. Por otro lado el municipio logra ser
acreditado como PSAT . Prestador de Asistencia Técnica - para la presentación de
proyectos habitacionales. Por tanto, se cumplió en un 100 % el objetivo planteado.-

• Concejal señor Ramón Andrade Ch., arriba dice durante el año 2007 de los 69
funcionarios de planta y contrata que trabajan en el Municipio, 26 funcionarios
asistieron a diversos cursos de capacitación.- Eso lo consideran en porcentajes, y eso
estaría dando un 37,6 %

Secretario del Concejo, ahí se cumplió el 50% del objetivo planteado.-y el objetivo
planteado ustedes lo tienen y lo aprobaron en su oportunidad

Concejal señor Ramón Andrade Ch., pero como lo ponderan, si sale un 37,6 % del total
de los funcionarios o solamente se refiere a los temas planteados de capacitación, ahí
tengo una duda.-

Señor Alcalde, a lo mejor era el objetivo de capacitar al 50% de los funcionarios. -

Concejal señor Sergio Cárdenas G., habría que ver cual es la propuesta,-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., si aquí nos vamos a las matemáticas, no daría.- Yo
creo que lo midieron por puntaje obtenido.- Según este cuadro acá ei puntaje obtenido
son 50, de la ponderación un 100%, total si se multiplica da 50, si no los números no
encuadran.-



Señor Alcalde, Secretario sigamos con el documento.-

Secretario del Concejo, Durante el año 2007 se logró la habilitación y funcionamiento
de la Oficina del Programa Vínculos, cuyo objetivo es ejecutar el convenio suscrito
entre la Municipalidad de Calbuco - MIDEPLAN y SENAMA que durante el año 2007
benefició a 132 adultos mayores de nuestra comuna que viven solos. El trabajo con los
adultos mayores lo realizaron tres monitores comunitarias ( Asistentes Sociales y dos
funcionarias municipales vinculadas a la temática del adulto mayor ). Por otro lado se
creó la Oficina Municipal del CONACE , mediante un convenio entre la Municipalidad
y el Ministerio del Interior, con una Profesional Asistente Social a cargo del Programa
quien estuvo a cargo de promover en diferentes estamentos de la sociedad civil la
Política de prevención del consumo del alcohol y drogas. Por tanto, se cumplió en un
100% el objetivo planteado.-

áfc - Además durante el año 2007 se concretó la ampliación de la Oficina de Turismo en
aproximadamente 9 metros cuadrados ubicada en Avenida Los Héroes. Por tanto, se
cumplió en un 100% el objetivo planteado.-
- Para el año 2007 se encuentra operando la página web municipal en la dirección
www.municipalidadcalbuco.cl . Por tanto , se cumplió en un 100% el objetivo
planteado.
. Durante el año 2007 se ejecutó el Mejoramiento Muro Perimetral del Patio Edificio
Municipal. Portante, se cumplió en un 100% el objetivo planteado.-
- Se desarrolló en el año 2007 el Proyecto de Mejoramiento estructural de la Oficina del
Juzgado de Policía Local, consistente en la elaboración de 7,6 metros cuadrados de
tabiquería de madera, incluye puerta, ejecución de 90 metros cuadrados de pintura (
Oficina Juez, y Secretaría ), traslado y reinsolación de tarima magistrado.- Por tanto, se
cumplió en un 100% e! objetivo planteado. -
- La Oficina de la Vivienda durante el año 2007 logró gestionar el desarrollo de los
diseños de viviendas para subsidios rurales, de los cuales fueron seleccionados 26
proyectos para poder ser ejecutados durante el año 2008. Por tanto, se cumplió en un

•
100% el objetivo planteado.-
- Durante el año 2007 se logró la cobertura de inscripción a los diferentes programas de
subsidios Habitacionales en un 90% en los programas de Patrimonio Familiar (
Recuperación del Entorno, Mejoramiento de la Vivienda, Ampliación de la Vivienda ),
Inscripción al Programa fondo Solidario y la Inscripción al Subsidio Habitacional Rural.
Por tanto, se cumplió en un 100% el objetivo planteado.-

En resumen el total ponderado de este objetivo institucional es del 50%.-

El Cuarto Objetivo institucional es mejorar los procesos internos del municipio con la
finalidad de aumentar la recaudación de dineros al fondo común municipal, para dar
cumplimiento a lo anterior se fijó el objetivo específico de aumentar en un 5% la
recaudación por concepto de permisos de circulación. Durante el año 2006 se recaudó
por concepto de permisos de circulación MS> 65.037.- y en el año 2007 M$ 83.171.- lo
cual significa que aumentó en un 27% la recaudación. Por tanto, se cumplió en un 100%
el objetivo planteado.-
En resumen el total ponderado de este objetivo institucional es del 10%.-

El Quinto Objetivo Institucional es generar condiciones de vida de los ciudadanos a
través de la satisfacción de servicios básicos ( agua, luz, alcantarillado, extracción de



basura ), para dar cumplimiento a lo anterior se fijaron 5 objetivos específicos que se
señalan a continuación :
- Durante el año 2007 se dio inicio a la ejecución de los proyectos de electrificación
rural en los sectores de Avellanal - Cerro Escondido, Abtao (tercera etapa ) y Huayún
( Cruce Alvarado ), los cuales tienen una fecha probable de término de obra en el mes
de Abril del presente año, de acuerdo a lo indicado por el Jefe de SECPLAN del
municipio. Por tanto, se cumplió en una 100% el objetivo planteado.-

El Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo creo que un proyecto en ejecución no se
considera un 100 % de lo ejecutado, porque esta en ejecución.-

Señor Alcalde, el término de ejecución escapa a la responsabilidad de! Municipio.-

Secretario del Concejo, Durante el periodo en análisis se realizaron los diseños de
Pavimentación y Aguas Lluvias de las siguientes calles :

Población LLos Poetas 1 ( Pablo Neruda, Pedro Prado, Vicente Huidobro, Pablo de
Rocka)
Villa Padre Hurtado ( Pasaje Compañía de Jesús, Pasaje Francisco de Borja, Pasaje San
Ignacio de Loyola ).-
Población Jardín I ( Calle Las Rosas ).-
Calle Esmeralda, Vicuña Mackennan, Pasaje el TE, Avenida Caicaén ( entre Empresa
Mainstrem y Nicolás Villegas } Los Mañíos ( entre Eulogio Goycolea y Los Canelos )
Los Ulmos ( entre Los Boldos y Los Laureles ) los Boldos ( entre los Ulmos y Los
Laureles ) Sargento Aldea ( entre Galvarino Riveros e Isabel Santelices ), Benigno
Alvarado ( entre Presidente ibáñez y Adolfo Saelzer ), Adolfo Saelzer ( entre Avenida
Caicaén y Benigno Alvarado hasta el pasaje el Te ), Nicolás Villegas ( entre Avenida
Caicaén ).-
Población El Jardín II, Los Alelíes, Achiras, Los Chucos, Los Juncos, Benigno
Alvarado ( entre Los Alelíes y Adolfo Saelzer )
Por tanto, el objetivo se cumplió en un 100 % el objetivo planteado.-

- Durante el año 2007 se logró ampliar el recorrido de recolección de basura
domiciliaria a los sectores a los sectores de Yaco Bajo (viernes ) El Rosario ( viernes )
Pargua ( Población Nueva Pargua 8 miércoles ) Chayarme ( Miércoles cada 15 días )
Cruce Daitao ( miércoles )=.-

Por tanto, el objetivo se cumplió en un 100 % el objetivo planteado.-

- Durante el año 2007 se planteó como objetivo el diseño, formulación y presentación
de proyectos de agua potable y/o alcantarillado en siete sectores de la comuna, de los
cuales se cumplió con la aprobación por parte de ESSAL los diseños de el Pasaje el Te,
Adolfo Saelzer, pasaje Miramar, Punta Aichu. Por tanto, el objetivo se cumplió en un
50% el objetivo planteado.-

En resumen el total ponderado de este objetivo institucional es del 18 %.-

Se hace presente que el cumplimiento de los objetivos institucionales del año 2007
alcanzó un grado de cumplimiento de un 93%, lo que se somete a la aprobación del
Concejo Municipal lo que dará derecho a los funcionarios a una bonificación de un 6% (



en los meses de mayo, julio, octubre y diciembre del 2008 ) de las remuneraciones sobre

Sueldo Base.-
Asignación Municipal.-

- Asignación Ley N° 18.717.-
- Asignación Ley N° 19.529.-

Se adjunta tabla con los objetivos planteados y tabla de evaluación, para su análisis
respectivo. -

Concejal señor Guido Andrade M., en plata cuanto suma esto, señor Alcalde.-

Señor Alcalde, el monto no lo sé, pero los fondos están dentro el presupuesto municipal
vigente.-

Secretario del Concejo, esta situación de incentivos , seguramente va a seguir, mientras
no se apruebe el artículo 121.-

Concejal señor Emilio Klein M., esto para los de planta y contrata. -

Señor Alcalde, asi es .-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., lo que leyó don Leo esta bien, pero hay que
evaluarlo, no es por poner en duda el cumplimiento de los objetivos institucionales, pero
la verdad que yo no traje el documento donde nosotros aprobamos los objetivos, y
tengo algunas dudas , pero no es por dudas que se ejecutaron este tipo de propuestas ,
sino que tengo duda la finalidad del objetivo en si, por ejemplo en el tema de turismo
construcción o ampliación de la Oficina de Turismo, pero yo no se si ese es el objetivo
final, yo creo que debemos definir la función que tiene que tener ese objetivo final-

Señor Alcalde, como bien dices, hay que analizar el objetivo, si el objetivo fue ese, la
ampliación de la oficina, bien, a lo mejor esta bien lo que se esta planteando, a lo mejor
ese no es el objetivo que nos interesa, nos interesa el objetivo fina! que es poder atender
bien a la gente, en un lugar más amplio, pero tendría que haber sido la construcción o
ampliación por dotar detalladamente ese ítem .

Concejal señor Ramón Andrade Ch., estoy de acuerdo con eso, nosotros después
tenemos que analizar para que se construyó eso.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., a lo mejor ese es otro objetivo, que puede ser para
este año.-

Concejal señor Emilio Klein M., yo no estoy poniendo en duda nada, pero sería bueno
señor Alcalde, que uno vaya a ver lo que se hizo también, una garita por ejemplo,
porque uno dice aquí, doy fe.-

Señor Alcalde, en cuanto a las garitas, están todas hechas, aquí esta respaldado, este
legajo , no hubo tiempo de sacarle fotocopia para todos ustedes, están las fotos de la
garitas, aquí lo pueden ver , con el nombre del lugar.-



Concejal señor Ramón Andrade Ch., a nosotros nos faltó ese respaldo.-

Secretario del Concejo, en su oportunidad les indique que los respaldo de lasa acciones
esta en el documento entregado al señor Alcalde y que por motivo de tiempo no se les
sacó las fotocopias respectivas a ustedes.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V,, yo tengo mi duda en el objetivo institucional, por
ejemplo en donde aparece el Programa Vínculo , Programa CONACE, sobre estos
programas que ya vienen dados del Nivel Central, y al parecer nosotros lo tomamos
como la atención de cada unidad municipal, para ir mejorando la calidad de la atención.-

Señor Alcalde, yo creo que nos estamos entrampando en una cosa, uno son los que hoy
día al parecer se están planteando como algunos objetivos, y lo otro es lo que los
funcionarios plantearon y que fue aprobado por el Concejo, en forma concreta no se
cual es el objetivo de eso, pero pudo haber sido cumplir el 100% postemas que vienen
del nivel central, pero no reo que hayan dicho cumplir el 100%, aunque aquí se cumple
el 100%, porque si dicen viene un beneficio para 130 personas , a todas se le entrega el
beneficio, en el Programa Vínculo yo vi, ni yo se a quiero le entregan sus cosas, pero si
tengo claro que le entregaron beneficios, he ido una o dos veces, pero los funcionarios
funcionan solos, pero hay respaldo de papeles, hay firmas y toda persona que recibe un
beneficio lo tiene ahí.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G.,, hablando de vínculo, hubieron como dos
encuentros comunales, y que son beneficiarios personas de la tercera edad, que viven
solos y abandonados, al cual llegaron de Huar, de Puluqui y otros lugares, tanto de las
islas, como del continente los iban a buscar y los regresaban a sus casas.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., esta bien, los Programas se están cumpliendo,
porque uno ve que las metas van por las iniciativas propias .-

Señor Alcalde, los objetivos, no son objetivos tremendos, por decir algo, aquí se
esforzaron todo el equipo, porque en el fondo es que funcione el equipo en cada uno de
sus programas y se cumplan, porque detrás de eso , esta el tema que se da a través de
algunos cumplimientos de objetivos, si aquí el cumplimiento de objetivos en un
Programa CONACE se cumple, ya esta bien.-extraordinariamente algo más, tendríamos
que tener más personal, y no van a colocar los funcionarios un objetivo, que no
alcanzan o que significa trabajar en forma extraordinaria, que no pueden en fín, por lo
tanto ellos van planteando , obviamente porque son ellos los que plantean los objetivos,
de cumplirse el 100%.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo lo que veo acá esta bien, lo que se trabaja para
un cumplimiento mínimo, por ejemplo a mi me llama la atención en Vivienda, se
supone que dentro el año 2007, se trabajaron algunos proyectos y fueron seleccionados
26,y se cumplió el 100%, a lo mejor era menos lo que se pedía, pero si uno lo acota a la
necesidad real que tiene la comuna, versus los objetivos mínimos que tienen que
cumplir los funcionarios, yo creo que ahí estamos en una dicotomía que a lo mejor
podríamos mejorar, en el sentido de hacer algún planteamiento, lo otro por ejemplo que
todavía quedé con la duda respecto al tema de capacitación , no esta claro si eso esta
dado en la cantidad de funcionarios o en la cantidad de cumplimiento por meta, porque
si fuera por cantidad de funcionarios estaríamos en un 37 o un 38 % de cumplimiento y
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no en un 50% y en lo referente a la ejecución de proyectos de electrificación, creo que
falta apoyo a nosotros necesario para analizar y ver más fondo este tema, porque
nosotros tenemos aquí bien definido logrados, pero no tenemos el respaldo.-

Secretario Municipal, esta bien lo que usted dice, señor Concejal, pero viendo el fondo
de todo esto, es una ayuda para los funcionarios municipales, que sirva para paliar de
cierta forma los bajos sueldos que se perciben en las Municipalidades, y esto pasa igual
por una buena voluntad de ustedes y nosotros siempre vamos a cumplir las funciones
que nos entregan las leyes, y trabajando por nuestra comunidad y este es un incentivo
para poder hacer las cosas y esto no estaría pasando si ya si hubiera aprobado el artículo
121.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., esta bien.-

Señor Alcalde, a lo mejor un mes más vienen los objetivos para el cumplimiento de
metas, entonces allí tenemos que estudiar los objetivos que vengan, para que sean bien
acotaditos, tengamos claro que cosa quieren los funcionarios cumplir en cada una de las
áreas. -

Concejal señor Guido Andrade M., señor Alcalde, que cosas quieren cumplir, no, que
cosas deben cumplir, una cosa es lo que yo quiera hacer y lo otro es lo que me exige el
trabajo.-

Señor Alcalde, son ellos los que plantean sus objetivos, y eso es aprobado por el
Concejo obviamente, pero son ellos los que plantean sus objetivos.-

Concejal señor Guido Andrade M., pero nosotros podemos objetarlo.-

Sefíor Alcalde, claro.-

Secretario Concejo, son ustedes son los que aprueban los objetivos que presentan los
funcionarios para su cumplimiento.- Incluso para una próxima ocasión se les puede
pedir a los colegas que tengan que ver con el tema que vengan a informar más a fondo
el cumplimiento de cada uno de los objetivos.-

Señor Alcalde, yo creo que por ahí podemos ir, que nos vengan a explicar sus objetivos
y para después calificar bien esos objetivos que ellos plantean y no estar aquí con la
disyuntiva, este objetivo de que se trata.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., cuando vino la señorita Flor a plantear esto,
nosotros hicimos algunas objeciones.-

Secretario de! Concejo, si se hicieron algunas objeciones, pero aí final fue aprobado lo
que proponía el Comité de Mejoramiento de la Gestión.-

Concejal señor Emilio Klein M., para mí el cuarto objetivo es el principal creo yo,
porque es la recaudación de fondos, y que aumento, es ahí donde debe ponerse más
empeño, porque yo veía acá , supongamos el sacar una fotocopia que se necesitaba para
la renovación de los permisos de circulación, salía el funcionario hacerlo, para mi sería
mucho mejor tener un funcionario dedicado a eso o tener una fotocopiado ahí , a fin de
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evitar esos pequeños detalles, eso no es problema del funcionario, sino que la misma
Municipalidad debería abocarse que en el tiempo que se van a pagar estos permisos ver
todo este tipo de cosas hasta el termino del proceso ,contar con más funcionarios esos
días para agilizar el trámite y se comenta alguna anormalidad.-

Señor Alcalde, nos falta firmar un convenio con el banco, para que se puedan cancelar
ahí también pero este año tuvo que haber subido mucho más la recaudación, porque
llegó una cantidad enorme de vehículos de afuera. -

Concejal señor Emilio Klein M., pero podemos mejor más la atención.-

Señor Alcalde, obviamente para el próximo año tiene que mejorarse el sistema, pero aún
asi, toda esa cola que había en un momento dado, la gente prefirió venir acá y quedarse
en Puerto Montt, yo no se porque lo hicieron.-

Concejal señor Guido Andrade M., aquí lo que falta es que le llegue a la gente con
anticipación el formulario.-

El Concejal señor Nelson Villarroel C, aquí hay unas cosas que se plantearon y que son
interesantes , aquí no se trata que nosotros estemos ajustando un documento, sino que
cuando venga la Contraloría que tuvo bien o mal aprobado, no se trata de eso,, la ley no
le ha dado los beneficios al funcionario, pero aquí hay un asunto que yo capté, que se
plantea por ejemplo, no es tan al lote como se hace, digamos, debe hacerse más, que
pasa con los convenios que se hacen con diferentes organismos, y lo que viene en
programas y planes sectoriales y nacionales, en ese punto de vista yo pienso que ser
bien justo, no atribuirse a los empleados , como se presentan aquí, hay que dejar afuera
los convenios, porque si la Municipalidad participa de todo un sistema que viene por un
diez por ciento, o da un cinco o un veinte, sobre ese veinte tienen ponderar ellos, no
sobre el total del problema, eso es lo que estaban planteando ahí, y eso es lo justo.-

Señor Alcalde, veámoslo con algún ejemplo talvez, el Ministerio de Educación tiene
Planes y Programas, que tienen que desarrollarse en la comuna, obviamente que el
departamento tiene que trabajar con esos Planes y Programas y hacer que las escuelas
funcionen, pero es un programa fuera, entonces que anexos podemos hacer frente a eso,
agregarle que cosa, cuando todo viene ya marcado, ahora entonces que podemos pedirle
que cumplan de eso , que cumplan, ahora que cumplan el 90% , no se, entonces , como
otra cosas anexas a eso, como bien esta planteando el Concejal Villarroel, de lo que
viene, un poco un programa, un convenio que viene de afuera, no lo tomamos en
cuenta, sino que más la acción de aquí o la idea dentro de acá de Calbuco, de la
Municipalidad, como podemos mejora eso, pero a veces bien tan acotado los programas
que no hay mucho que hacer, por fuera, tampoco tenemos la capacidad para hacer más
cosas de la que nos viene, porque nos vienen cualquier cantidad de programas. -

Concejal señor Nelson Villarroel C., entonces el aporte que corresponde , entonces lo
que pasa que eso les da a ellos que piensen más cosas por hacer, porque si trabajan
como vienen los t programas, lo están dando, entonces de a donde nace eso , si para
ganar un seis por ciento más , hay que esmerarse, 'porque la cosa no es tan fácil ,
mientras no salga una ley y tengamos la facultad nosotros, de pasar por nosotros, por
algo pasa por el Concejo, no nos vamos a poner verdugo , ni mucho menos, pero hacer
realidad las cosas, ser aterrizados y no calzar documentos.-
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Secretario del Concejo, por eso cuando ustedes aprueban los objetivos tienen todas la
facultades para aprobarlo, rechazarlo o hacerle las modificaciones que estimen
necesarios , cuando ustedes lo aprueban después, no es culpa de los funcionarios ,
porque ustedes aprueban un programa que presentan los funcionarios, y ahora no
podemos cuestionar cosas que aprobaron anteriormente.-

Señor Alcalde, por eso cuando vengan nuevamente estos objetivos, hay que estudiarlo
mejor, si vienen bien planteados o no, o si queremos exigir un poco más.-

Concejal señor Ramón Andrade, frente a los objetivos planteados y logrados, usted
señor Alcalde ,aprobaria una ítem por ejemplo que diga que se aprobó un 50% en
capacitación , siendo que da un 38 % .-

Señor Alcalde, lo que pasa, que hay un funcionario de control, que dice que ese objetivo
se cumplió y yo creo en eso, la verdad que no me he preocupado al detalle, a sacar los
porcentajes, a lo mejor el objetivo era lograr que el 50% de los funcionarios se capacite,
ese 50% significa que si se capacitaron 25, se cumplió el objetivo.- Eso fue revisado, yo
se que estuvieron trabajando varios dias para poder presentar el informe, y no creo que
se le haya pasado algunas cosas.-

Concejal señor Emilio Klein M, ahora entendí el caso, Ramón a lo mejor en el número
no lo da, pero resulta que en el objetivo da. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., no es por dudar, pero yo planteo si usted aprobaría
eso, y sí aprobaría por ejemplo si a usted le entregan esta cosa y no tenemos el respaldo
suficiente para aprobar esto, por ejemplo si se lograron los objetivos en hacer tas garitas,
la pavimentación en algunos calles, se construyó tal cosa, como usted lo aprobaría, yo
me refiero a eso.-

Secretario del Concejo, Don Ramón, yo quiero dejar bien claro una cosa que nosotros
no estamos mintiendo, si yo emito un documento con mi firme, son responsable y no
voy a estar haciendo llegar a ustedes, para que cometen un acto irregular, eso nunca lo
voy hacer, ni esta en mis principios.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., don Leo usted aprobaría esto, así como esta.-

Secretario Concejo, esta con mi firme, lo trabajamos junto con la directora de Control
titular, los respaldos tal como lo indique anteriormente están el documento que se le
entregó al señor Alcalde, es anexo, pueden pedirlo y verificarlo.-

Señor Alcalde, lo que pasa, señor Concejal es lo siguiente, se hizo la garita en tal lugar,
en Villa Los Poetas se hizo una Plazuela, entonces mañana usted puede comprobarlo y
si no esta obviamente hay que hacer una presentación un poco más seria, si hay alguna
duda sobre eso, pero don Leonel me dice que algo pasó con la fotocopiadora, hay una
que esta instalada desde el día de ayer en la Secretaría, que ahora si, pueden manejarse
bien, para que saquen todas las fotocopias que se necesiten, entonces aquí hay un legajo
de 30 o 40 hojas, que es un poco las fotos, que respaldaban los títulos .-
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Concejal señor Emilio Klein M., para zanjar un poco esta situación y no vuelva a
ocurrir, digamos este impasse , con un data, en vez de sacarle fotocopias y tener tanto
legajo, se muestre la garita se hizo en tal parte, además tener tanto papel es un gasto.-

Secretario Concejo, a lo mejor cuando ustedes vean el cumplimiento de los objetivos
colectivos, podemos hacerlo así, porque quizás más complejo que este institucional.-.

Concejal señor Guido Andrade M., para que no pase esto, nosotros tenemos que ser más
exigente a principio de esto, no cuando vamos a ver este es documento que los
funcionarios han cumplido ya sus metas. Cuando nosotros aprobamos los objetivos hay
es donde tenemos que poner más ojo, y poner algunas exigencias mayores, yo encuentro
que este documento esta bien y no tengo porque dudar que han hecho lo que esta ahí.-

Concejal señora Ana Ceíia Díaz V., señor Alcalde, quiero pedirle que este año se
considere la plantación de árboles y flores para el sector de la Plaza y de las Terrazas
del Amanecer, porque esta tan abandonada, inclusive dice no pisar los prados yla gente
se pregunta que prado, los flores no hay nada, parece un desierto. -

Señor Alcalde, vamos a dar de inmediato las instrucciones para que se haga eso, es
obligación de Aseo y Ornato hacer eso, e informe porque no se riega un poco en la
plaza.-

Concejal señor Guido Andrade M., ahí tendría que haber una persona constante y
dedicado exclusivamente a la Plaza y a las Terrazas del Amanecer, el problema es la
mugre y los papeles que tira la gente, es increíble la cantidad de mugre que hay en la
calle. -

Señor Alcalde, eso tiene que estar limpio, porque cuando llegue el visitante tiene que
estar limpio , porque ese el rostro de Calbuco .-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., en una ciudad turística constantemente se esta
limpiando.- Yo creo que tiene que haber una persona estable, y esa persona que haga
jardinería, por eso la plaza se más fría, que no esta con el entorno, no hay nada verde, no
hay flores .-

Señor Alcalde, vamos a instruir a Aseo y Ornato, para que se cumpla eso.- Si no hay
más consultas votemos.-

VOTACÍON.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - YO VOY A VOTAR
FAVORABLEMENTE, acogiendo también la propuesta del Concejo Emilio Klein ,
para no tener tanto papel, proyectar si el objetivo esta hecho.-
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ . APRUEBO -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - APRUEBO -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - APRUEBO -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - APRUEBO -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - APRUEBO-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - APRUEBO.-
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RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO -

ACUERDO.-

APROBAR GRADO CUMPLIMIENTO INSTITUCIONAL AÑO 2007.-

7.6.- SOLICITUD KIOSCO SRA. CARMEN AROS GUERRERO.-

Señor Alcalde, el siguiente punto es una solicitud de kiosco de la señora Carmen Aros
Guerrero, lo he retomado porque, porque esto esta planteado por el Programa Mujeres
Jefes de Hogar, que apoyan fuertemente a esta señora, que no tiene recursos y ella
necesita colocar un kiosco, insiste que el lugar seria en el área verde, frente al hospital,
la razón original es que este Programa apoya el emprendimiento mejorando la
empleabilidad y las condiciones laborales de las mujeres jefes de hogar. -

Concejal señora Ana Celia Díaz V., ahí hay una plazueleta.-

Concejal señor Emilio Klein M., frente al hospital no.-

Señor Alcalde, es que no tenemos donde más colocarla. -

Concejal señor Emilio Klein M., en su oportunidad el hospital envió una nota.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., y no lo puede instalar frente a una industria.-

Concejal señor Emilio Klein M., , una de las cosas que dijeron ahí los viejitos salen a
tomar el sol, descansan.-

Concejal señor Guido Andrade M., yo quiero opinar, sobre los kioscos, porque el otro
día estaba pensando, que la mayoría son impresentables , yo he vistos como estos
venden comidas, que va a pasar cuando venga sanidad, esos kioscos no pueden
funcionar vendiendo comida. -

Señor Alcalde, esos no son para hacer comida. -

Concejal señor Guido Andrade M., pero hacen comida, podemos ver como el kiosco
que esta en la esquina la plaza vendo completo y otras cosas, y todos venden comida.-

Señor Alcalde, una cosa es que vendan o manipulen ahí.-

Concejal señor Emilio Klein M., no tienen alcantarillado, agua, lavamanos y el agua va
a la calle.-

Concejal señora Ana Celia, cual es el kiosco de tipo municipal que siempre se habla.-

Señor Alcalde, el que vende el diario, ese es uno.-
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Concejal señor Guido Andrade M, pero han personas que han estado pidiendo años
kioscos y no se le ha dado, hace dos años atrás .-

Señor Alcalde, su objetivo principal de esta señora es tener un lugar para vender
revistas, diarios, artículos de librería.-Si ustedes no tienen interés en ver este tema, lo
dejamos pendiente, para verlo más detenidamente en otra oportunidad. -

POR UNANIMIDAD DE LOS SEÑORES CONCEJALES SE DEJA PENDIENTE
ESTA PETICIÓN DE KIOSCO. -

7.7- SOLICITUD CLUB ADULTO MAYOR LOS AÑOS DORADOS DE PARGUA.-

El señor Alcalde, ahora hay una presentación del Club Adulto Mayor Los Años
Dorados de Pargua, el año 2006 se le entregó una subvención para una monitora, pero
resulta que estos abuelitos no lo ocuparon en eso, sino que adquirieron impiementación
- vajillas , y lo que quieren es que lo autoricen esta compra, para que puedan rendir su
subvención.-

Concejal señor Emilio Klein M., a mi me gustaría que cuando a estas instituciones se le
entrega dinero, lo reciben y no saben como gastarlo, lo piden para una cosa y lo gastan
en otra, y sería bueno decirle ustedes lo piden para esto y tienen que gastarlo en eso,
caso contrario no le vamos a aceptar, y esto ha estado ocurriendo muchas veces.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., yo creo estos viejitos hicieron algo bueno, porque
compraron implementación para su sede y no ocuparon monitora, ellas mismas hicieron
su capacitación, yo pienso que ocuparon bien la plata. -

Señor Alcalde, si no más consultas, procederíamos a votarto.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ . SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEÍN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VÍLLARROEL CASTR1LLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI -

RESULTADO VOTACIÓN.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR QUE LA SUBVENCIÓN OTORGADA AL CLUB DE ADULTO
MAYOR LOS AÑOSDORADOS DE PARGUA EL AÑO 2006 DESTINADA A UNA
MONITORA SEA UTILIZADO PARA LA COMPRA DE IMPLEMENTACIOLN
SEDE- VAJILLA ( batidora - set cuchillería - utensilios de cocina - juego de losa )
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7.8.- SOLICITUD JARDÍN INFANTIL CARRUSEL.-

Señor Alcalde, el siguiente punto de la tabla, es una solicitud del Jardín Infantil
Carrusel, ahí tienen un cerco muy antiguo, que se le esta cayendo a pedazos, solicitan
entonces que se les coloque panderetas yeso tiene un costo aproximadamente de $
425.000.- es toda la pandereta de la parte de atrás de es jardín y realmente es muy útil.-
Se propone eso para su aprobación.-

VOT ACIÓN. -

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VIOLLARROEL CASTRILLON- SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

Secretario del Concejo, este acuerdo tiene que salid a nombre de Fundación INTEGRA,
del cual es parte este Jardín Infantil.-

Señores Concejales, no hay problema.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE $ 425.000.-a FUNDACIÓN INTEGRA PARA
CONSTRUCION CERCO JARDÍN INFANTIL CARRUSEL ( materiales y Mano de
Obra ).-

7.9.- SOLICITUD COMITÉ DE AGUA POTABLE RURAL SAN AGUSTÍN.-

Señor Alcalde al Comité de Agua Potable San Agustín se le entregó una subvención
para comprar medidores , después vieron que era urgente también comprar una bomba,
entonces compraron medidores y una bomba, con los mismo fondos compraron las dos
cosas.-

Concejal señor Emilio Klein M., yo creo que esta bien invertido.-

Señor Alcalde, propongo que la subvención entregada al Comité de Agua Potable de
San Agustín, que era solamente para adquirir medidores, sea también una parte para la
adquisición de una bomba. -

VOTACIOH-
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CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACIÓN.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR QUE LA SUBVENCIÓN APROBADO AL COMITÉ DE AGUA
POTABLE SAN AGUSTIN PARA MEDIDORES SEA UNA PARTE TAMBIÉN
OCUPADA PARA LA COMPRA DE UNA MOTOBOMBA.-

7.10.- SOLICITUD SEÑOR GABRIEL GUERRERO LONCON.-

Señor Alcalde, don Gabriel Guerrero Loncón, estuvo muy enfermo, estuvo
hospitalizado en la Clínica Los Andes, felizmente para él llego muy a tiempo, estuvo
bastante días en la Clínica, y nosotros a varios funcionarios le hemos aportado una
cierta cantidad de dinero, porque los gastos son altos , le salieron mucho más de dos
millones y obviamente un funcionario que gana un mínimo, no tiene como cancelarlo,
son muchos años de endeudamiento, entonces se propone la misma cantidad que se le
ha otorgado al resto y que son $ 200.000.- y que se haría a través del Comité de
Bienestar.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., una consulta antes de votar, este señor jubiló ya,
esta pensionado o estar por jubilar. -

Secretario del Concejo, esta jubilado, esta trabajando.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., esta trabajando entonces a honorarios.-

Secretario Concejo, por la información que se tiene, sigue trabajando contratado, tienen
que cancelarle su indemnización. -

Señor Alcalde, Votemos.-

VOTACIOR-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCVEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL C ASTRILLON - SI.-
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SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOT ACIÓN. -

SIETE VOTOS FAVORABLE AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE DOSCIENTOS MIL PESOS AL SERVICIO DE
BIENESTAR MUNICIPAL A FAVOR DEL FUNCIONARIO DELÑ DESAM DON
GABRIEL GUERRERO LONCON.-

7.11. AUTORIZACIÓN SEÑOR ALCALDE.-

Señor Alcalde, el siguiente punto, espero que !o vena con altura de mirar y tengan cierta
benevolencia, he sido invitada por la señora Presidenta de la República, para que lo
acompañe en su viaje presidencial, solicito al Concejo entonces el permiso para este
cometido.-

Concejal señor Guido Andrade M., hacia donde es la gira.-

Señor Alcalde, a la China. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., viaje algún otro Alcalde.-

Señor Alcalde, soy el único Alcalde invitado.-

Concejal señor Guido Andrade M., cuando es el viaje.-

Señor Alcalde, muy pronto, hay que hacer todo el papeleo, visa y cuanto documentación
se necesita. -

Concejal señor Emilio Klein M., es un orgullo para la Municipalidad de Calbuco, que
sea el único Alcalde de Chile invitado a este viaje Presidencial.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTLNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VLEASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SE ABSTIENE.-

RESULTADO VOT ACIÓN. -

SEIS VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-
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UN VOTO ABSTENCIÓN.-

ACUERDO. -

AUTORIZAR AL SEÑOR ALCALDE DE LA COMUNA DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ PARA VIAJAR A LA CIUDAD DE CHINA INTEGRANDO LA
COMITIVA PRESIDENCIAL QUE VIAJA A DICHO PAÍS INVITACIÓN
EFECTUADA PORLA SEÑORA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA SRA.
MICHELLE BACHELET JERIA.-
ESTA AUTORIZACIÓN SE HACE DE ACUERDO A LO SEÑALADO EN EL ART.
79 LETRA 11) DEL D.F.L. N° 1/2206 QUE FIJA EL TEXTO REFUNDIDO,
COORDINADO Y SISTEMATIZADO DE LA LEY 18.695 ORGÁNICA
CONSTITUCIONAL DE MUNICIPALIDADES.-

7.12.- AUTORIZACIÓN CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTINEZ.-

Señor Alcalde, e! Concejal señor Guido Andrade M., esta solicitando autorización para
asistir a incurso.-

Concejal señor Guido Andrade M., a un Seminario Técnico Jurídico de Actualización
de la Normativa Municipal, a efectuarse en la ciudad de Santiago, los días 17 y 18 de
Abril.-

Señor Alcalde, votemos la petición del Concejal Andrade Martínez ,-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE MARTÍNEZ -LO RECHAZO -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SE ABSTIENE -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACIÓN.-

CINCO VOTOS-SI -
UN VOTO ABSTENCIÓN.-
UN VOTO NO.-

ACUERDO.-

AUTORIZAR AL CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ PARA
PARTICIPAR EN EL SEMINARIO TÉCNICO JURÍDICO DE ACTUALIZACIÓN
DE LA NORMATIVA MUNICIPAL A REALIZARSE EN LA CIUDAD DE
SANTIAGO LOS DÍAS 17 Y 18 DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO.-
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HORA INCIDENTES.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., en calle Avenida Presidente Ibáñez, los vecinos se
están tomando parte de lo que es vereda, sería interesante que la Dirección de Obras vea
esta situación, esa calle es angosta, no hay veredas y es de alto tráfico vehicular y
peatonal. -

Lo otro es que la Dirección de Tránsito estudie la instalación de un lomo de toro en
calle José Miguel Carrera, frente al estadio, ya sea frente al señor Miguel Aguüero o al
frente donde el señor Alvarez ( Pocho ).-

Concejal señor Sergio Cárdenas G,. en Avenida los Héroes, el lado de abajo, hay una
tapa alcantarilla afuera, por varios días, se repare eso .-

Concejal señor Nelson Villarroel C., necesito un informe respecto a los Proyectos
APR.-

Asimismo un Informe sobre los Proyectos de Electrificación en las Islas de la Comuna. -

Por último respecto al incendio que hubo en la localidad de Pargua, se vea la situación
de las patentes que tienen estos señores, hice llegar un oficio al respecto.-

Finaliza la sesión a las 11.30 horas.-

RUBÉN CÁRDENAS GÓMEZ
ALCADLDEÍ

RESIDENTE CONCEJO MUNICIPAL

VILLARROEL
^SECRETARIO MUNICIPAL

CONCEJO MUNICIPAL
oJ



2 1


